
令和４年度第３回佐伯市水産振興協議会 会議の抄録 

 

 

【日時及び場所】 

 令和５年２月 22日（水）15：00～15：30 佐伯市役所６階 第１委員会室 

 

【出席者等】 

 委員 10 名（欠席５名） 

 事務局 水産課５名 

 傍聴者０名 

 

【内容】 

１ 会長あいさつ 

２ 議長選出 

  ・議長に戸髙会長を選出 

３ 議事 

（１） 第２次佐伯市水産業振興計画（計画案諮問）について 

① 事務局より計画案について説明【資料１】 

② 委員の意見及び質疑 

【稗田委員】 

・２０ページの目標値について教えてもらいたい。学校などにおける魚料理

教室、水産教室の開催を目標にあげており、基準値が年３回となっているが、

コロナ前は何回くらいで推移していたのか。 

（事務局： コロナ前も３回で推移していました） 

      【戸髙委員】 

       ・魚料理教室等の回数を増やす余地はあるのか。 

       （事務局： 学校等からの開催要望が増えれば、増やす余地はあります） 

      【戸髙委員】 

       ・１７ページのヒオウギガイの天然採苗について教えてもらいたい。記載さ 

れているとおりの数が生産できたのか。 

（事務局： 記載の数が生産できたと県から報告を受けています） 

 

（２） その他 

事務局より報告事項【資料２】 

【事務局】 

・令和５年１月 31日に、佐伯市、九州大学、鶴見地区漁業運営委員会の三

者で、ブルーカーボンの推進に係る連携協定を締結しました。今後、海藻を

増やすための実証試験等を行います。鶴見で効果が認められれば、鶴見以外



の地域へと取組を広げていきたいと思っています。今後進捗があれば漁業

関係者の皆様に報告したいと考えています。 

【坂本委員】 

 なるべく早く他の地域も取り組んだ方が良いと思う。情報提供は的確に

早めに行ってもらいたい。 

（事務局： 承知しました） 

 

以上で閉会 

 


